
 

 

PROCÈS-VERBAL 

Conseil d’établissement 
Deuxième réunion (ordinaire) de l’école secondaire de l’Odyssée 

Tenue à Valcourt, le 25 octobre 2022 
 

 
Présents :  Absents :   

Stéphane Bernier Enseignant Jocelyn Poitras Vice-président 

Julie St-Hilaire Parent-substitut Vincent Roy Enseignant 

Christiane Lemire Soutien Vanessa Bourgeois Parent 

Ludovick St-Laurent Directeur Sarah-Maude Labrecque Élève 

Caroline Lacroix Présidente Emy Desmarais Élève 

Dominic Bourassa Parent Représentant L’initiative Communauté 

Audrey Jetté Secrétaire   

Sarah-Kim Brien Communauté Invités :  

Allison Beaudin Enseignante Isabelle Morin Parent  

  Guylaine Dussault Parent  

  Audrey Lamarche Parent  

 

1. Ouverture de la réunion 

Caroline Lacroix constate le quorum et ouvre la séance à 18 h 36.  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Caroline Lacroix nous présente l’ordre du jour.  Il est proposé par Christiane Lemire et résolu :  
QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que modifié. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 20 septembre 2022 

Il est proposé par Stéphane Bernier, et résolu : 
QUE le procès-verbal de la réunion du 20 septembre 2022 soit adopté tel que présenté. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

4. Suivis au procès-verbal 

Ludovick St-Laurent fait les suivis suivants : 

• Point 6 - Membre de la communauté 

• Point 9 - Règle de régie interne 

• Point 9 - Formation obligatoire 
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5. Point d’information du conseil des élèves 

Les représentants du conseil des élèves ne sont pas présents. 

6. Budget initial 2022-2023 

Ludovick St-Laurent présente le budget initial 2022-2023. 

Allison Beaudin arrive à 18h49. 

7. Contenus obligatoires 

a) COSP 

b) Sexualité - à suivre en janvier 

Il est proposé par Stéphane Bernier, et résolu : 

QUE les contenus obligatoires COSP soient approuvés tels de que présentés. 

APPROUVÉS À L’UNANIMITÉ 

8. Frais liés aux projets pédagogiques particuliers 

Ludovick St-Laurent informe les membres du CÉ des frais reliés aux projets pédagogiques 
particuliers. Ceux-ci seront présentés à nouveau à la prochaine rencontre pour approbation. 

9. Processus de consultation du CÉ 

Ludovick St-Laurent parle du processus de consultation du CÉ. Il propose d’attendre les 
membres du conseil des élèves pour en discuter. Il est proposé par Julie St-Hilaire, et résolu : 

Qu’un sous-comité soit formé afin d’impliquer les élèves dans l’élaboration du sondage aux 
élèves. Christiane Lemire est mandatée pour les encadrer. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

10. Calendrier des communications 

Ludovick St-Laurent présente le calendrier des communications 2022-2023. 

11. Demandes de sorties éducatives 

Ludovick St-Laurent présente les demandes de sorties. Il est proposé par Julie St-Hilaire, et 
résolu : 

QUE les demandes de sorties soient adoptées telles que présentées. 

APPROUVÉES À L’UNANIMITÉ 

12. Campagnes de financement 

Ludovick St-Laurent présente les demandes pour les campagnes de financement. Il est proposé 
par Allison Beaudin, et résolu : 

QUE les demandes de campagnes de financement soient adoptées telles que présentées. 

APPROUVÉES À L’UNANIMITÉ 
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13. La Toile 2.0 

Stéphane Bernier nous informe de la phase 2 prévue pour le parc La Toile. Il est proposé par 
Julie St-Hilaire, et résolu :  

QUE la phase 2 de parc La Toile soit adoptée telle que proposée. 

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

Il est proposé par Dominic Bourassa, et résolu : 

QUE Ludovick St-Laurent vérifie l’admissibilité de la phase 2 pour la mesure parc-école. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

14. Point d’information de la direction 

• Sondage sur la violence et l’intimidation 

• 4 novembre – Visite des ingénieurs pour le projet de ventilation 

15. Varia 

• Grand défi Pierre Lavoie 

• Tournoi de golf 

16. Questions du public 

• Tuteur 

• Frais liés aux projets pédagogiques particuliers à bonifier 

• Pédagogie en classe 

• Bal 

• Halloween 

17. Correspondance 

• Lettre pour l’Expo-sciences 

• Salon des métiers spécialisés de Québec 

18. Date de la prochaine rencontre 

La prochaine rencontre aura lieu le 22 novembre, à 18h30. 

19. Levée de la réunion 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Stéphane Bernier et résolu : 
QUE la séance soit levée à 21h05. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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Signature de la présidente  Signature du directeur 

 

 


